

大相撲 伊勢ヶ濱部屋の皆様が堺市長を表敬訪問されました

大相撲七月場所に向け、堺市内で合宿を行っている伊勢ヶ濱部屋から、親方と力士及び関係者の方々が永藤市長を以下のとおり表敬訪問されました。

伊勢ヶ濱親方は「今月に伊勢ヶ濱を襲名して初めての合宿となりますが、力士たちに稽古をつけながらみんなで頑張っていきたいと思います。」と意気込みを語り、永藤市長は「現役時代に培われた強さや相撲への真摯な姿勢は、弟子の皆さんへ受け継がれると思います。伊勢ヶ濱部屋の皆様がこれからもますますご活躍されることを心より願っています。七月場所に向けて、厳しい稽古を乗り越え、力強く前進されることを期待しています。」と激励しました。

1 日 時 令和7年6月18日（水） 午後1時30分～午後1時50分

2 場 所 堺市役所 本館4階 秘書課 応接室（堺市堺区南瓦町3番1号）

3 訪問者 伊勢ヶ濱親方（元横綱 照ノ富士 春雄関）
宮城野親方（元横綱 旭富士 正也関）
前 頭 尊富士 弥輝也関
前 頭 翠富士 一成関
前 頭 熱海富士 朔太郎関 ほか関係者

4 応接者 堺市長 永藤 英機

5 当日の様子



(前列左から、伊勢ヶ濱親方、永藤市長、宮城野親方
後列左から、熱海富士関、尊富士関、翠富士関)

問
い
合
わ
せ
先

担 当 課：文化観光局 スポーツ部 スポーツ推進課
電 話：072-228-7437
ファックス：072-228-7454